

NFSC

Virus du PCC

Parler de la nécessité d'une reconstruction complète de la civilisation humaine—Le texte original du rapport de Chi Haotian zh

2021-12-15 17:47:25 Pages vues: 480 Temps de lecture estimé 29 minutes



Visite des fleurs de cerisier de Tokyo

1.4K 25K 15M



Résumé : Cette guerre contre les virus est comme une énorme armée de termites creusant complètement un bâtiment en décomposition. Par conséquent, pour reconstruire le bâtiment, l'ordre social humain doit être changé, non seulement l'ONU et le système économique mondial, mais aussi le système politique de la société moderne, qui ont tous besoin d'une rénovation et d'une reconstruction à grande échelle.



Écrit par : Tokyo Cherry Blossom Group/Parler du passé et du [présent](#)
Source de l'image Certaines personnes disent que "la civilisation humaine est actuellement confrontée à deux reconstructions majeures. L'une consiste à reconstruire les Nations Unies. Les Nations Unies actuelles sont occupées par des pays voyous et utilisent l'autre est de reconstruire le système économique mondial. L'économie qui dépend de la Chine est toxique. Pendant trente ou quarante ans, le monde s'est appuyé sur la

puissants du monde. Maintenant, il a atteint un point critique, non seulement s'il détruit l'économie, il détruit aussi l'humanité." L'auteur est d'accord avec ce point de vue.

Au début de 2020, le virus soudain du PCC a commencé à se propager rapidement de Wuhan, en Chine, au monde entier. Depuis lors, l'ordre social humain formé par des conflits relativement "naturels" tels que les guerres et les frictions économiques de l'histoire humaine a été gravement endommagé. ., et maintenant, la civilisation humaine est entrée dans un processus de rodage féroce. Après le rodage, l'ordre de la société humaine sera reconstruit et redémarré. Il ne se limite pas à reconstruire les Nations Unies et le système économique mondial, mais doit être entièrement reconstruit !

L'ordre social humain à la fin de 1919 après JC est un produit de la Seconde Guerre mondiale. Les grandes démocraties européennes et américaines centrées sur les États-Unis ont formulé toutes les règles du jeu dans la société humaine. D'autres pays et nations faibles doivent travailler dur pour apprendre et se rapprocher des règles du jeu, sinon ils ne survivront pas. Parmi eux, il y a une anomalie, qui est le communisme centré sur l'ex-Union soviétique. Le fondateur spirituel du communisme a une définition très claire de la nature du communisme : c'est un fantôme, un démon contre l'humanité. La culture orientale a le concept du yin et du yang, la physique moderne a le concept de la matière et de la matière noire, et la société humaine a l'existence du bien et du mal. Le Yin et le Yang, la lumière et les ténèbres, le bien et le mal sont dans une relation de flux et de reflux. Pendant la Seconde Guerre mondiale, les forces des pays démocratiques ont été incapables de contenir le communisme, elles ont donc adopté une politique d'apaisement, semant les graines du désastre.

Au cours des 70 dernières années depuis la fin de la Seconde Guerre mondiale, l'ex-Union soviétique, bastion du communisme, a été sur le point de s'effondrer. Le Parti communiste chinois a également hésité et paniqué. Cependant, Deng Xiaoping, le rusé et rusé représentant de la première génération de dirigeants, sait cacher sa force et attendre son heure. Le PCC utilise l'illusion d'intégrer dans la communauté internationale "l'obscurité de Chencang", en utilisant "l'effet de dépression

(Wall Street en est le représentant), et a réalisé la première "collusion entre la Chine et l'Occident" parfaite de l'histoire moderne. Le PCC en a finalement fait un statut suspect de deuxième économie mondiale. Après que le PCC se soit enrichi du jour au lendemain, les décideurs du PCC ont commencé à grossir. Dans le discours de réunion interne de Chi Haotian en 2005 "La guerre n'est pas loin de nous, elle est la sage-femme du siècle chinois", on peut dire que Chi Haotian est simple Discrètement et avec arrogance, ils ont déclaré les vues passées et présentes des communistes chinois sur le monde et leurs grands projets - la race chinoise est de loin supérieure à la race aryenne dont Hitler était fier (en fait, il a souligné que c'est la race de haut niveau Parti communiste, pas le peuple chinois, qui n'est qu'une population de bas de gamme qui doit être anéantie), le territoire actuel du PCC est loin d'être suffisant pour que le PCC gouverne, ce dont le PCC a besoin, c'est d'un vaste territoire comme les Amériques et l'Australie, et le monde entier. L'acquisition de terres déjà occupées par des Blancs se fera par la guerre biologique à un coût bien inférieur au coût de la guerre nucléaire. Ainsi, il y a le virus actuel du PCC. (si vous connaissez la connexion rapportée par Chi Haotian)

La « politique du parti » du PCC n'est pas le comportement individuel d'un chef de parti ou d'un fou de guerre Chi Haotian, mais un plan de guerre à long terme, méticuleux et pratique de tout le parti. La guerre biologique initiée par le PCC ne se limite pas au virus du PCC, mais remonte au virus du SRAS et au virus de la grippe porcine. Cependant, ce qui est étrange, c'est que des groupes d'intérêts américains tels que Fauci et Bill Gates sont également complices du PCC ; ce qui a surpris le monde entier, c'est qu'après l'apparition du vaccin provoqué par le virus, les gouvernements du monde entier ont évité de parler de qui a fait le virus Et comment traiter les personnes infectées, mais forcer follement leurs propres citoyens à se faire vacciner avec des vaccins toxiques comme un démon ; ce qui est encore plus odieux, ce sont les médias sales mondiaux contrôlés par des groupes d'intérêt, confondant noir et blanc pour tromper les gens partout dans le monde ; Le pardon a été parjuré par les soi-disant "scientifiques" professionnels du PCC... Tel et tel, le fait est qu'en ce moment, ce n'est pas seulement le PCC qui fait le mal, combien parmi les divers rôles dans la société humaine qui contrôlent et pillent la richesse humaine sont les principaux délinquants, co-délinquants et complices impliqués ? !

bâtiment, l'ordre social humain doit être changé, non seulement l'ONU et le système économique mondial, mais aussi le système politique de la société moderne, qui nécessite une rénovation et une reconstruction à grande échelle. Mais comment reconstruire ? Le malfaiteur est toujours le dirigeant, et compter sur le malfaiteur pour faire le bien, n'est-ce pas juste un rêve ? Difficile, très difficile ! La seule chose qui éclaire l'humanité aujourd'hui est la Fédération de la Chine nouvelle créée par M. Guo Wengui. Le système politique, la structure administrative et le concept de gouvernance que la Fédération de la Chine nouvelle établira permettront non seulement aux Chinois droits et justes d'être en sécurité. , en particulier lorsque la Fédération de la Chine nouvelle sera établie. Le statut politique de la communauté internationale servira inévitablement d'exemple pour la reconstruction de l'ordre mondial.

*Éditeur : Groupe Tokyo Sakura / Zhizhizhi

Posté par : Tokyo Cherry Blossom Group / Ping An Qing Qing*

En pièce jointe "Chi Haotian : La guerre n'est pas loin de nous, c'est l'accoucheuse du siècle chinois !" ", si vous voulez comprendre la vérité sur la guerre biologique du virus du PCC, cet article vaut vraiment la peine d'être lu. Lien audio : <https://gnews.org/post/p1100055/Chi>



Haotian : "La guerre n'est pas loin de nous, c'est l'accoucheuse du siècle chinois"

Camarades :

génération a beaucoup d'espoir et que la cause de notre parti a des successeurs. A la question "Voulez-vous tirer sur des femmes, des enfants et des prisonniers de guerre ?", plus de 80% des personnes ont répondu par l'affirmative, ce qui a largement dépassé nos attentes.

Aujourd'hui, je voudrais me concentrer sur la raison pour laquelle nous avons demandé à Sina.com de mener cette enquête par questionnaire auprès de notre personnel. Mon intervention d'aujourd'hui s'inscrit dans la continuité de ma dernière allocution. Dans cette allocution, j'ai commencé par la question des Trois Îles et j'ai mentionné que la pastorale "paix et développement" des 20 dernières années est arrivée à son terme, et que la modernisation sous le sabre est la seule prochaine option de la Chine, mentionnant également que nous avons d'énormes intérêts à l'étranger. Aujourd'hui je vais apporter quelques explications précises sur ces deux points.

Bien que la question centrale de notre enquête en surface soit de savoir s'il faut tirer sur des femmes, des enfants et des prisonniers de guerre, la signification reflétée ne se limite pas à ce point. À première vue, notre intention principale est d'explorer l'attitude du peuple chinois face à la guerre : si ces futurs combattants osent tuer même des non-combattants, ils tueront naturellement des combattants cent fois, de sorte que les réponses au questionnaire peuvent refléter l'attitude du peuple vis-à-vis de la guerre.

Mais en fait, nos véritables intentions ne sont pas toutes là. La décision du gouvernement central de mener cette enquête a pour but de bien comprendre notre pensée, nous voulons savoir si le développement global de la Chine doit s'accompagner de la mort massive de la population des pays hostiles, si notre peuple peut l'accepter, que notre peuple le soutienne ou s'y oppose.

Tout le monde sait que l'idée centrale du camarade Deng Xiaoping est « le développement est le dernier mot ». Le camarade Jintao souligne également toujours que "le développement est la priorité absolue", et nous devons nous y tenir fermement. Mais les camarades le comprennent souvent de manière unilatérale, pensant qu'il ne se limite qu'à notre développement intérieur. En fait, notre « développement » fait référence au

entier.

**Pourquoi dites vous cela? **

Le camarade Liu Huaqing, le chef de l'ancienne génération de notre parti, et le camarade He Xin, un jeune stratège de notre parti, ont à plusieurs reprises insisté sur la théorie du déplacement du centre de la civilisation mondiale. Notre slogan de rajeunissement de la Chine est basé sur cette idée. Vous pouvez feuilleter nos journaux et nos magazines au fil des ans et rechercher sur Internet qui est la première personne de notre parti à avoir lancé le slogan du rajeunissement national. C'est le camarade He Xin qui l'a proposé le premier. Connaissez-vous He Xin ? Bien qu'il ait retroussé ses manches et ses jambes de pantalon et qu'il se soit battu avec d'autres lorsqu'il a fait un rapport, c'est ennuyeux, mais sa vision historique est un atout précieux pour notre parti.

**Cette question doit commencer depuis le début. **

Comme vous le savez tous, selon les opinions propagées par les érudits occidentaux, tous les êtres humains sur la terre sont originaires de la même mère en Afrique, donc peu importe la supériorité raciale de quelle nation. Mais selon les recherches de la plupart de nos érudits chinois, nous, les Chinois, sommes différents des autres races sur la terre. Nous ne sommes pas originaires d'Afrique, mais nous sommes originaires indépendamment de la Chine actuelle. L'homme-singe chinois familier de Zhoukoudian est une étape du développement de nos ancêtres. Le "Projet d'exploration de la civilisation chinoise" en cours dans notre pays tente d'explorer pleinement l'origine, le processus et le développement de l'ancienne civilisation chinoise. Dans le passé, on a toujours dit que "la civilisation chinoise a duré cinq mille ans". Maintenant, beaucoup de nos experts qui sont engagés dans la recherche de l'archéologie, de la culture ethnique et de la culture et de l'histoire régionales croient que les nouvelles découvertes de la culture Hongshan dans le nord-est de la Chine, de la culture Liangzhu dans le Zhejiang, du site Jinsha dans le Sichuan et du site culturel de l'empereur Shun dans Yongzhou dans le Hunan ont encore précisé l'origine de la civilisation chinoise primitive. L'état d'existence prouve que l'histoire de la culture rizicole chinoise à elle seule peut être repoussée il y a 8 000 à 10 000 ans, brisant

million d'années, le progrès de la civilisation depuis des dizaines de milliers d'années, l'ancien pays de cinq mille ans et la même entité que la Chine depuis deux mille ans". C'est la nation chinoise dont nous sommes fiers et nous nous appelons "descendants de Yan et Huang". Si l'Allemagne d'Hitler a prêché que leur nation germanique était la nation la plus supérieure sur terre, alors notre nation leur est bien supérieure.

En raison de la longue histoire de notre nation, notre nation s'est longtemps étendue aux Amériques et à la région du Pacifique, qui sont les Indiens d'Amérique et les races d'Asie de l'Est dans diverses régions du Pacifique Sud.

Comme vous le savez, s'appuyant sur notre supériorité nationale, notre civilisation était au sommet du monde à l'apogée de la dynastie Tang, et aucune autre civilisation au monde ne pouvait nous soutenir. Nous sommes le centre de la civilisation mondiale. Ce n'est qu'à cause de la politique autoproclamée et de la porte fermée que la civilisation occidentale nous a dépassés et que le centre de la civilisation mondiale s'est déplacé vers l'Occident.

Quand on regarde en arrière sur cette histoire, tout le monde se demande naturellement si le centre de la civilisation mondiale reviendra à la Chine ?

Le camarade He Xin a souligné dans son rapport au Comité central en 1988 que si le centre de la domination mondiale se situait en Europe occidentale depuis le 18e siècle, puis s'était déplacé aux États-Unis au milieu du 20e siècle, alors par le 21e siècle, le centre de domination mondiale sera Décalage vers l'est de la terre. Cet "Orient" est bien sûr principalement la Chine.

Des idées similaires ont en fait été avancées par le camarade Liu Huaqing dès le milieu des années 1980. À partir de son analyse historique, il a souligné que le centre de la civilisation dans le monde se déplace. Dans le passé, il s'est déplacé de l'Est vers l'Europe occidentale, puis vers les États-Unis, et maintenant il se retourne vers l'Est. Par conséquent, si le XIXe siècle est le siècle du Royaume-Uni et le XXe siècle est le siècle des États-Unis, alors le XXIe siècle est le siècle de la Chine.

le savez, à la fin du siècle dernier, nous avons érigé à Pékin le Monument du Millénaire de la Chine. Au moment où le nouveau siècle est arrivé, la direction du Comité central du Parti y a tenu le flambeau de Zhoukoudian et a tenu une séance de prestation de serment. accueillir le siècle chinois, prendre la réalisation du siècle chinois comme objectif de notre parti. Plus tard, dans le rapport politique du Seizième Congrès national, nous avons inclus le grand objectif du rajeunissement national, et aussi clairement stipulé dans la nouvelle constitution du parti que notre parti est l'avant-garde de la nation chinoise. Ce sont tous des développements majeurs du marxisme et reflètent l'audace de notre parti. Vous savez, dans le passé, Marx et les autres n'ont jamais dit que le Parti communiste était l'avant-garde d'une nation, ni que le rajeunissement national pouvait être le slogan du Parti communiste. Même le camarade Mao Zedong, un héros national courageux, n'a osé que lever la bannière de la "révolution prolétarienne mondiale", mais n'a pas osé crier le plus fort le mot d'ordre du rajeunissement national.

Nous devons porter haut la bannière du renouveau national pour accueillir l'arrivée du siècle chinois. Comment pouvons-nous nous efforcer de réaliser le siècle chinois ? Nous devons apprendre de l'expérience précieuse de l'histoire humaine, saisir toutes les réalisations exceptionnelles de la civilisation humaine et tirer les leçons des autres nations.

Cette leçon est la leçon de la perte du pouvoir et du parti en Union soviétique et la cruelle leçon de l'Allemagne et du Japon. Il y a eu beaucoup de discussions récemment sur les leçons de la perte de pouvoir et de parti en Union soviétique, donc je n'en parlerai pas ici. Aujourd'hui, je ne parlerai que des leçons de l'Allemagne et du Japon.

Comme vous le savez, l'Allemagne hitlérienne attachait également une grande importance à l'éducation du peuple, en particulier de la jeune génération. Le parti nazi et le gouvernement ont spécialement créé le "Bureau national de propagande et d'orientation", le "Ministère de l'éducation nationale et de la propagande", le View Learning and Education Supervision Office", "News "Office" et d'autres institutions de publicité et d'éducation, de l'école primaire à l'université, ont inculqué au peuple de

aryen est de devenir la "domination du monde" "Roi de la Terre". La cohésion de l'unité en Allemagne à cette époque était beaucoup plus forte que la nôtre aujourd'hui.

Mais à la fin, l'Allemagne a lamentablement échoué, et le Japon, avec elle, a également souffert lamentablement. Quelle est la raison? Nous avons également fait un résumé en résumant l'expérience de la prospérité rapide de l'Allemagne et du Japon lors de la réunion d'étude du Politburo pour explorer les lois de l'ascension et de la chute des grandes puissances. Alors que nous sommes déterminés à suivre la voie allemande pour relancer la Chine, nous ne devons pas répéter les erreurs qu'ils ont commises.

Les raisons spécifiques sont les suivantes. Premièrement, ils se sont fait trop d'ennemis à la fois et n'ont pas compris le principe de vaincre chacun d'eux ; deuxièmement, ils étaient avides de succès et manquaient de patience et d'endurance pour accomplir de grandes choses ; . Imaginez, si l'Allemagne et le Japon pouvaient toujours rester neutres vis-à-vis des États-Unis et mener une guerre prolongée sur le front soviétique étape par étape, s'ils adoptaient cette politique pour gagner du temps pour passer les armes nucléaires et les missiles, puis utilisaient des armes nucléaires et missiles pour attaquer les États-Unis et l'Union soviétique soudainement et sévèrement, les États-Unis et l'Union soviétique seront inévitablement submergés et se rendront. Little Japan, en particulier, a fait une énorme erreur et a lancé une attaque surprise sur Pearl Harbor. Ce petit coup a raté le cœur de l'Amérique et l'a plutôt entraîné dans la guerre, se joignant au creusement de la tombe fasciste germano-japonaise. Bien sûr, s'ils gagnaient sans commettre ces trois erreurs, l'histoire serait réécrite. Dans ce cas, je crains qu'il n'y ait pas de gens comme nous contrôlant la Chine, mais le Japon transférant sa capitale en Chine et contrôlant la Chine. Ensuite, ce peut être la Chine et toute l'Asie contrôlées par le Japon, exerçant la sagesse de l'Est, battant la sagesse de l'Ouest des Allemands et unifiant le monde. Ce sont des bêtises, n'en parlons pas...

La cause profonde de la défaite désastreuse de l'Allemagne et du Japon est que l'histoire ne les a pas arrangés pour être les "rois de la terre", car

Bien sûr, à première vue, il existe des similitudes frappantes entre l'histoire de la Chine aujourd'hui et celle de l'Allemagne à l'époque. Ils croient tous que leur propre race est la plus supérieure, ils ont tous une histoire d'intimidation par des puissances étrangères et ont un désir de vengeance, ils ont tous une tradition de culte de leur propre autorité, ils ont tous le sentiment qu'il y a une grave pénurie d'espace vital, et ils brandissent tous haut les bannières du nationalisme et du socialisme. Se faisant appeler "national-socialisme", ils vénèrent tous "un pays, un parti, un chef et une doctrine",...

Mais si vous comparez vraiment l'Allemagne à la Chine, et prenez les mots du camarade Jiang Zemin, alors c'est tout simplement un jeu d'enfant ! Combien de personnes, quelle est la taille de l'endroit et combien de temps est l'Allemagne ? Nous avons anéanti 8 millions de soldats du Kuomintang en trois ans, combien de personnes ont-ils tué en Allemagne ? Il leur a fallu plus de dix ans pour éteindre le faux feu, et nous travaillons depuis plus de 80 ans et sommes toujours pleins de vitalité. Nous avons avancé la théorie du déplacement du centre de la civilisation, qui est bien sûr beaucoup plus profonde que la théorie du « roi de la terre » d'Hitler. L'étendue et la profondeur de notre civilisation déterminent que nous sommes beaucoup plus intelligents qu'eux.

La raison pour laquelle nous, les Chinois, sommes plus intelligents que les Allemands, c'est que notre nation leur est supérieure en dernière analyse, nous avons donc une longue histoire, une grande population et un vaste territoire. Sur cette base, nos ancêtres nous ont laissé les deux héritages familiaux les plus fondamentaux, à savoir l'athéisme et la grande unification. Confucius, le fondateur de notre culture chinoise, est le fondateur.

Ces deux armes magiques déterminent que nous avons une vitalité plus forte que l'Occident, de sorte que la nation chinoise durera longtemps. Peu importe la gravité des catastrophes naturelles ou causées par l'homme ou des catastrophes nationales, nous sommes condamnés à "le ciel ne peut pas mourir, et la terre ne peut pas l'enterrer." C'est notre avantage. Prenons l'exemple de la situation de guerre en réponse à des urgences. La raison pour laquelle les États-Unis n'ont pas été subjugués jusqu'à présent est que la guerre n'a pas officiellement frappé leur patrie.

Washington. Et nous ? Il n'y a pas de telles absurdités. Le camarade Deng Xiaoping a déclaré : " La direction du parti décide des questions rapidement, et quand c'est décidé, c'est fait. Il n'y a pas de querelle comme dans les pays capitalistes. C'est notre avantage. " Le centralisme démocratique de notre parti est basé sur la tradition de grande unité. Bien que le fascisme allemand ait également mis l'accent sur un degré élevé de centralisation, il ne s'est concentré que sur le pouvoir personnel du chef de l'État, mais a ignoré la direction collective de l'équipe centrale. Par conséquent, Hitler a ensuite trahi ses proches, ce qui a fondamentalement ébranlé les capacités de guerre du parti nazi. .

La raison pour laquelle nous sommes différents de l'Allemagne est que nous sommes complètement athées, alors que l'Allemagne était à l'origine un pays catholique et chrétien et qu'Hitler n'était qu'à moitié athée. Bien qu'Hitler croyait également que les gens ordinaires avaient une faible intelligence, il devrait donc appartenir aux dirigeants de décider. Bien que le peuple allemand admirait également beaucoup Hitler à cette époque, l'Allemagne n'avait pas une longue tradition d'adoration des «sages» comme Chine. La raison pour laquelle notre société chinoise a toujours adoré les "sages" est que nous n'adorons aucun dieu. Une fois que vous adorez Dieu, il est impossible d'adorer les gens, à moins que vous ne reconnaissiez qui est le représentant de Dieu, tout comme certains pays du Moyen-Orient. Et une fois que vous reconnaissez qui est un saint, bien sûr vous devez le laisser vous conduire, pas par vous pour le surveiller et le sélectionner. C'est la base de notre centralisme démocratique.

Ainsi, en dernière analyse, seule la Chine, et non l'Allemagne, est une force fiable contre les démocraties parlementaires occidentales. Il y avait une dictature hitlérienne en Allemagne, peut-être n'était-ce qu'un malentendu historique momentané.

Cela dit, vous comprendrez peut-être pourquoi nous avons récemment pris la décision de promouvoir davantage l'athéisme. Si le théisme occidental est autorisé à venir en Chine pour nous évincer, si les gens ordinaires en Chine sont autorisés à écouter les paroles de Dieu et à marcher avec Dieu, qui d'autre pourra nous écouter honnêtement et nous suivre ? Si les gens ordinaires ne croient pas que le camarade Jintao est un leader qualifié et

peut-il encore diriger la Chine ? !

La tentative de l'Allemagne de devenir le "Roi de la Terre" a échoué. En dernière analyse, c'est parce que l'histoire ne leur a pas donné cette mission historique. Cependant, les trois expériences de l'Allemagne à l'époque sont ce que nous devons apprendre lorsque nous remplissons notre mission historique et réalisons le rajeunissement national. Cela signifie saisir fermement la question de l'espace vital de la nation, saisir fermement la direction du parti au pouvoir, saisir fermement la direction générale d'être le "roi de la terre", et saisir fermement ces trois questions.

J'aborderai ces trois questions ci-dessous.

Le premier est de se concentrer sur la question de l'espace de vie, qui est le plus grand axe de notre renouveau national. J'ai mentionné dans mon dernier discours que la concurrence pour les ressources de survie de base (y compris la terre et la mer) est à l'origine de la plupart des guerres de l'histoire. Dans cette ère de l'information, il y aura des changements, mais il n'y aura pas de changements essentiels. Nos ressources initiales par habitant sont bien inférieures à celles de l'Allemagne à l'époque. Couplées à la détérioration du développement économique et à la détérioration rapide du climat au cours des deux dernières décennies, nos ressources se sont gravement épuisées et l'environnement s'est gravement détérioré, surtout la terre, l'eau et l'air. Notre développement durable. Même la survie de la nation est confrontée à une menace sérieuse, bien plus grave que celle de l'Allemagne à l'époque. Quiconque a été dans les pays occidentaux peut sentir que l'espace de vie des autres pays dépasse de loin le nôtre. Leurs autoroutes sont entourées de grandes forêts, et on voit rarement quelques arbres le long de nos autoroutes ; leur ciel est souvent composé de nuages bleus et blancs, tandis que le nôtre est couvert d'un couvercle de pot noir ; leurs conduites d'eau du robinet peuvent être ouvertes pour boire, tandis que nos nappes phréatiques sont polluées. Ils ne peuvent pas boire sans filtrer, il n'y a pas beaucoup de monde dans leurs rues, et deux ou trois d'entre eux vivent dans un petit immeuble, alors que nos rues sont bondées de monde, et plusieurs personnes occupent une chambre. Il y a de nombreuses années, quelqu'un a écrit un livre intitulé « Péril jaune ». Il disait que lorsque notre pays a atteint une

pouvaient pas le supporter. , et la société s'est effondrée. Maintenant, notre population a dépassé cette limite, s'appuyant sur des ressources importées pour se maintenir. Ce n'est pas que nous ne prêtons pas attention à cette question, nous avons un ministère des Terres et des Ressources qui se penche sur cette question tous les jours. Cependant, le terme "espace de vie" ayant trop de liens avec l'Allemagne nazie, il nous est gênant d'en dire plus publiquement, afin d'empêcher l'Occident de penser à l'Allemagne nazie et d'alimenter la "théorie de la menace chinoise". Par conséquent, lorsque nous soulignons que "les droits de l'homme sont le droit à la survie" selon la théorie de He Xin, nous ne parlons délibérément que de "survie" sans mentionner "l'espace", et évitons d'utiliser le mot "espace de vie". D'un point de vue historique, la raison pour laquelle la Chine a été confrontée au problème de l'espace de vie était que les pays occidentaux se sont précipités pour se développer avant les pays de l'Est, ils ont donc pu coloniser le monde, occupant ainsi une position favorable dans le problème de la vie. espace. Si nous voulons résoudre ce problème, nous devons amener les gens à sortir et à se développer à l'étranger.

La deuxième question est que nous devons nous concentrer sur la direction du parti au pouvoir, nous avons une meilleure compréhension de cette question que leur parti national-socialiste (c'est-à-dire le parti nazi). Bien qu'ils aient étendu le pouvoir du parti nazi à tous les aspects du pouvoir de l'État allemand, ils n'ont pas mis l'accent sur la direction absolue du parti comme nous l'avons fait, et n'ont pas fait du « le parti doit gérer le parti » la priorité absolue comme nous. Lorsque le camarade Mao Zedong a résumé les "trois armes magiques" de notre parti pour conquérir le monde, il considérait la construction de notre parti communiste et la direction du parti communiste comme l'arme magique la plus importante.

Nous devons maintenant consolider le leadership de notre parti et renforcer notre leadership. La clé est de saisir deux choses.

La première consiste à faire connaître la théorie des trois représentations, en soulignant que notre parti est l'avant-garde de la nation chinoise et pas seulement l'avant-garde du prolétariat. De nombreuses personnes ont commenté ci-dessous : "Nous n'avons jamais voté pour que votre parti

Ne vous inquiétez pas pour ça. Le camarade Mao Zedong a dit que si vous conduisez vos alliés à la victoire et que vous leur faites du bien, ils vous soutiendront. Par conséquent, tant que nous amènerons le peuple chinois à sortir et à résoudre le problème de l'espace vital insuffisant en Chine, le peuple chinois nous soutiendra. A ce moment-là, les étiquettes de « dictature » et de « dictature » n'auront plus d'importance. Par conséquent, si nous pouvons être les représentants du peuple chinois pour toujours, cela dépend si nous réussissons à faire sortir le peuple du pays.

Par conséquent, le deuxième point, savoir si cela peut amener le peuple chinois à sortir, est le problème le plus important et le plus important lié à la direction du Parti communiste. Pourquoi dis-tu ainsi ?

Tout le monde sait que sans la direction de notre parti, il n'y aurait rien en Chine. Par conséquent, notre objectif le plus élevé est de toujours défendre la direction de notre parti. Avant "l'incident du 4 juin", nous avons vaguement réalisé que tant que nous rendons la Chine, nous pouvons gagner le soutien et l'amour du peuple pour le Parti communiste, nous devons donc lutter pendant des décennies de paix pour développer la Chine. Peu importe la doctrine, que ce soit un chat blanc ou un chat noir, tant qu'il peut développer la Chine, c'est un bon chat ! Cependant, à cette époque, il n'était pas assez mûr pour réfléchir à la manière de traiter les différends internationaux après le développement de la Chine. A cette époque, le camarade Xiaoping a proposé que le thème du monde contemporain soit la paix et le développement. Cependant, les émeutes du "4 juin" ont sonné l'alarme pour notre parti et ont enseigné la leçon la plus frappante. La pression de l'évolution pacifique de la Chine nous oblige à reconsidérer le thème de l'époque. Nous avons vu qu'aucune des deux questions de la paix et du développement n'a été résolue. Les forces hostiles occidentales refont toujours le monde et la Chine selon leur propre apparence, essayant de renverser la direction de notre Parti communiste par une évolution pacifique. Par conséquent, si nous ne nous engageons que dans la construction et le développement, nous risquons de perdre le Parti communiste. L'émeute du "4 juin" a failli réussir une évolution pacifique. Si un grand nombre de nos anciens camarades n'étaient pas encore en vie et prenaient le pouvoir de l'équipe (partie

pour faire rapport. Mais même si l'obstacle du "4 juin" est passé, lorsque notre dernier groupe d'anciens camarades mourra, sans nous à la barre, une évolution pacifique viendra toujours en Chine, tout comme l'ex-Union soviétique. Ils ont éteint l'incident hongrois en cinq ou six ans et repoussé l'attaque révisionniste de Tito en Yougoslavie, mais ils n'ont pas pu tenir tête à Gorbatchev plus de 30 ans plus tard. La raison en est qu'une fois que les anciens camarades qui ont combattu le monde ont failli mourir, le monde du parti communiste sera emporté par une évolution pacifique.

Après les émeutes du « 4 juin », nous avons réfléchi à la manière d'empêcher l'évolution pacifique de la Chine et de conserver la direction du Parti communiste. Si nous ne parvenons pas à trouver une bonne solution, l'évolution pacifique de la Chine sera inévitable et nous deviendrons des pécheurs de l'histoire. Après une profonde réflexion de notre parti, nous sommes finalement arrivés à la conclusion : ce n'est qu'en transformant le pouvoir national développé en une force de frappe et en amenant le peuple à sortir que nous pourrions gagner à jamais le soutien et l'amour du peuple chinois pour le Parti communiste, et notre parti Dans une place invincible, le peuple ne peut pas se passer du Parti communiste, et il suivra toujours le Parti communiste de son plein gré, tout comme ce qui était écrit dans un couplet courant dans nos campagnes : « Écoutez le président Mao et suivez le parti communiste"!

Ainsi, les émeutes du 4 juin nous ont fait prendre conscience qu'il fallait conjuguer étroitement la construction et le développement du pays avec la préparation de la guerre et la sortie du peuple ! Alors depuis, notre politique de défense nationale a pris un virage à 180 degrés. Nous avons de plus en plus mis l'accent sur "l'association du temps de paix et du temps de guerre (temps de paix et temps de guerre)", et toutes nos constructions et développements doivent répondre aux besoins de la guerre. Ce que nous avons publiquement souligné est toujours centré sur la construction économique, mais en fait la construction économique est centrée sur la guerre ! Nous avons fait de grands efforts pour construire le "projet de la Grande Muraille". Nous avons construit une Grande Muraille souterraine solide capable de combattre des guerres nucléaires dans les défenses côtières, les défenses frontalières et à proximité des grandes et moyennes villes à travers la Chine, et nous avons stocké toutes les

peuple à sortir pour assurer la direction de notre parti. En tout cas, notre Parti communiste chinois ne se retirera pas de la scène de l'histoire ! Nous préférons laisser le monde entier et même la terre entière vivre et mourir avec notre parti plutôt que de nous retirer de la scène de l'histoire ! ! N'y a-t-il pas une théorie du "groupage nucléaire" maintenant ? C'est-à-dire que les armes nucléaires garantissent la sécurité du monde entier et que tout le monde mourra ensemble s'il veut mourir. À mon avis, il existe en fait une autre sorte de servitude, c'est-à-dire que le sort de notre parti est lié au sort du monde entier. Si notre parti communiste est fini, la Chine sera finie et le monde sera fini.

La mission historique de notre parti est d'amener le peuple chinois à sortir. Si nous adoptons une vision à long terme, nous pouvons voir que l'histoire s'est déroulée comme suit : premièrement, la longue histoire de la Chine a créé la plus grande population continentale du monde et la population chinoise d'outre-mer ; le marché viendra inévitablement en Chine pour investir des capitaux et de la technologie pour soutenir notre construction et notre développement lorsque nous ouvrons la porte ; troisièmement, la puissance de tant de Chinois d'outre-mer a créé les meilleures conditions pour que la Chine puisse introduire des capitaux étrangers, des technologies étrangères et une expérience de pointe, rendant la réforme et l'ouverture de la Chine inévitables. Quatrièmement, le grand développement de l'économie chinoise s'accompagnera inévitablement d'une réduction de l'espace vital de la population chinoise par habitant, incitant la Chine à rechercher de nouveaux espaces de vie à l'étranger ; cinquièmement, le grand développement de la Chine s'accompagnera également d'une forte augmentation de notre puissance militaire. nous a préparé les conditions pour aller dans le monde et nous développer à l'étranger. Depuis Napoléon, l'Occident a eu une grande peur du réveil du lion chinois endormi. Mais le lion endormi chinois se lève et sort dans le monde est imparable !

Quelle est la troisième question que nous devons fermement saisir lorsque nous remplissons la mission historique de rajeunissement national ? C'est-à-dire saisir inébranlablement la direction générale du "problème américain".

C'est pour résoudre le problème américain.

Aussi étonnant que cela puisse paraître, c'est en fait assez simple.

Une conclusion fondamentale avancée par le camarade He Xin est logique. Dans son rapport au Comité central, il a affirmé que la renaissance de la Chine contredit fondamentalement les intérêts stratégiques de l'Occident, de sorte qu'elle est vouée à être totalement bloquée par les pays occidentaux. Par conséquent, ce n'est que lorsque la Chine brisera le siège des pays occidentaux dirigés par les États-Unis que la Chine pourra se développer et devenir mondiale !

Si nous voulons sortir et gagner un nouvel espace de vie, les États-Unis seront-ils d'accord ? Premièrement, si les États-Unis le bloquent résolument, il nous sera difficile de faire quoi que ce soit contre Taïwan et certains autres pays ! Deuxièmement, même si nous prenons des terres à Taïwan, au Vietnam, en Inde et même au Japon, de combien cela augmentera-t-il notre espace de vie ? Insignifiant ! Seuls les États-Unis, le Canada et l'Australie ont de vastes terres que nous pouvons coloniser en grand nombre.

Donc, résoudre le "problème américain" est la clé pour résoudre tous les autres problèmes. Premièrement, cela nous permet d'y coloniser un grand nombre d'endroits, et même d'établir une autre Chine sous la direction du Parti communiste chinois. L'Amérique a été découverte à l'origine par nous, les races jaunes, mais Christophe Colomb en a crédité les races blanches. Nous, les descendants de Huang Yan, avons le droit de profiter de cette terre ! J'ai entendu dire que les résidents de race jaune ont un statut très bas aux États-Unis. Nous allons les libérer. Deuxièmement, si le "problème américain" est résolu, les pays occidentaux d'Europe se soumettront à nous, sans parler de Taïwan, du Japon et d'autres petits pays. Par conséquent, résoudre le "problème américain" est la tâche que l'histoire nous a confiée, à nous communistes chinois.

Je pense parfois que la Chine et les États-Unis sont vraiment en désaccord l'un avec l'autre, c'est tellement cruel ! Vous souvenez-vous qu'il y a un film sur l'armée de Liu Deng intitulé "Bataille décisive dans les plaines centrales". Il y a un dicton célèbre dans le film : "La route vers

qu'historiquement parlant, les États-Unis n'aient pas occupé et nuï à la Chine comme l'ont fait la Russie et le Japon, et ils ont aidé la Chine à combattre le Japon pendant la guerre de résistance, mais cela sera inévitablement un obstacle à notre renouveau national à l'avenir. Et c'est la plus grande résistance ! À long terme, la relation entre la Chine et les États-Unis est ce genre de relation où les ennemis ont des chemins étroits et la vie et la mort. Une fois, un Américain nous a rendu visite et nous a conseillé de reconnaître que les relations sino-américaines sont interdépendantes. Le camarade Xiaoping leur a répondu très poliment : « Dites à votre gouvernement qu'il n'y a pas de relation d'interdépendance entre la Chine et les États-Unis, et personne ne peut se passer de l'autre. » En fait, le camarade Xiaoping était trop poli pour dire sans ambages : « La Chine et les États-Unis C'est une relation de vie ou de mort entre l'ennemi et la route étroite." Bien sûr, nous ne sommes pas venus au moment de nous déchirer avec eux. Depuis notre réforme et notre ouverture, nous comptons sur leurs fonds et leur technologie, et nous ne pouvons pas nous passer des États-Unis. C'est pourquoi nous avons fait de notre mieux pour développer notre relation avec les États-Unis, apprendre des États-Unis dans tous les aspects, et utiliser les États-Unis comme exemple pour reconstruire notre pays. Comment en sommes-nous arrivés au cours de ces années dans les échanges internationaux ? Même si nous sourions tout le temps, même si nous recevons un coup sur la joue gauche et que nous tirons la joue droite, nous devons serrer les dents et nous retenir, et développer les relations avec les États-Unis. Vous souvenez-vous du Wu Xun dans le film « La Légende de Wu Xun » ? Pour mener à bien sa mission, combien de coups de poing et de pied il a endurés dans la douleur ! Les États-Unis sont le pays le plus prospère au monde aujourd'hui, et ce n'est que si nous apprenons toutes ses expériences utiles que nous pourrons le remplacer à l'avenir. Bien que nous imitions maintenant l'accent des Américains et disions que "la Chine et les États-Unis sont interdépendants et partagent les bonheurs et les malheurs", il ne faut pas oublier que l'histoire de notre civilisation nous a appris à maintes reprises qu'une montagne ne peut pas avoir deux tigres. Nous ne devons jamais oublier non plus que le sous-texte de l'accent mis par le camarade Deng Xiaoping sur le « garder un profil bas » est en dernière analyse : nous devons être patients avec les États-Unis, nous devons cacher notre objectif ultime, cacher nos capacités et attendre le bon moment. De cette

nous pas fait sortir l'hymne national du thème de la guerre ? De cette façon, nous comprendrons également pourquoi nous continuons à crier sur le "problème taïwanais" et non sur le "problème américain". Si les gens ordinaires ne peuvent voir que la petite île de Taiwan, alors vous, en tant qu'élites nationales, devriez être en mesure de voir la situation globale de notre cause. Ces dernières années, nous avons cédé une si grande partie du territoire du nord à la Russie selon le déploiement du camarade Xiaoping. Notre Comité central du Parti est-il un imbécile ?

Nous devons sortir des sentiers battus lorsqu'il s'agit de résoudre le « problème américain ». Dans l'histoire, un pays a vaincu un autre pays ou occupé un autre pays, mais il ne pouvait pas tuer tous les habitants du pays conquis, car l'efficacité meurtrière des couteaux, des lances ou même des fusils et des mitrailleuses était trop faible à cette époque, il était donc impossible d'obtenir seulement une terre A et pas les gens de cette terre. Mais si nous conquérons les États-Unis selon ce cadre, il nous est impossible de coloniser les États-Unis en grand nombre.

Ce n'est qu'en utilisant des moyens extraordinaires pour « nettoyer » les États-Unis que le peuple chinois pourra y être conduit. C'est le seul moyen, que nous le voulions ou non. Quels moyens extraordinaires peuvent être utilisés pour « dégager le champ » des États-Unis ? Les armes conventionnelles telles que les avions, l'artillerie, les missiles et les navires de guerre ne sont pas acceptables, pas plus que les armes hautement destructrices telles que les armes nucléaires. Nous n'aurons pas la folie d'utiliser des armes nucléaires pour mourir avec les États-Unis, même si nous avons crié pour Taiwan problème à tout prix. Seules les armes de meurtre de masse non destructrices peuvent garder l'Amérique intacte. Le développement de la biotechnologie moderne progresse à pas de géant, et de nouvelles armes biologiques émergent dans un flot incessant. Bien sûr, nous ne chômons pas, au fil des années, nous avons su saisir le temps de maîtriser ce genre de tueur, et nous avons la capacité de « déblayer le terrain » des États-Unis d'un coup. Lorsque le camarade Deng Xiaoping était encore en vie, le gouvernement central a pris la bonne décision avec une grande prévoyance : ne pas développer des groupements tactiques de porte-avions, mais se concentrer sur l'arme meurtrière pour anéantir la population ennemie.

et de céder la terre sur laquelle il vit au peuple chinois, ou au moins de céder la moitié des États-Unis à la Chine pour la colonisation, car L'Amérique a été découverte par les Chinois ? . Mais est-ce que ça marchera ? Si cela ne fonctionne pas, il n'y a qu'une seule voie à suivre : utiliser des moyens décisifs pour « dégager le terrain » aux États-Unis, et quitter la terre des États-Unis à la vitesse de l'éclair ! Notre expérience historique prouve que tant que nous créons un fait accompli, personne au monde ne peut rien nous faire, sans compter que les États-Unis, l'ennemi numéro un, ont été anéantis et que d'autres ennemis n'ont d'autre choix que de inclinez-vous devant nous.

Les armes biologiques sont impitoyables. Mais si les Américains ne meurent pas, les Chinois mourront. Si les Chinois sont piégés et meurent dans cette terre existante, il y aura un effondrement social. Selon le calcul de l'auteur du "Péril jaune", plus de la moitié du peuple chinois va mourir, plus de 800 millions de personnes ! Notre terre jaune transportait près de 500 millions de personnes au début de la libération, et maintenant la population publique dépasse 1,3 milliard. La capacité de charge de cette terre jaune a atteint sa limite. Peut-être qu'un jour, elle s'effondrera et la population mourra. Plus de moitié.

Nous devons être préparés. Si l'attaque à l'arme biologique réussit, le peuple chinois paiera le prix du sacrifice minimum dans la lutte contre les États-Unis. Cependant, si elle échoue ou déclenche des représailles nucléaires de la part des États-Unis, la Chine pourrait subir une catastrophe en perdant plus de la moitié de sa population, nous devons donc nous préparer à la défense aérienne des grandes et moyennes villes. Mais quoi qu'il en soit, pour l'avenir du parti, du pays et de la nation, nous ne pouvons qu'avancer avec audace ! Peu importe le nombre de difficultés et d'obstacles, peu importe le nombre de sacrifices à faire ! Même si plus de la moitié de la population meurt, elle peut encore se régénérer, et une fois le parti communiste effondré, tout sera fini ! C'est fini pour toujours !

Dans l'histoire des changements de dynastie en Chine, les cruels gagnent les bienveillants et perdent. L'exemple le plus typique est que le suzerain n'a pas réussi à "poursuivre les pauvres" jusqu'à Liu Bang à cause de sa gentillesse, et a fini par mourir devant Liu Bang à la place. Nous insistons

route étroite. Si nous sommes tendres, ce sera cruel pour le peuple chinois.

Après avoir évoqué ce point, certains se demanderont inévitablement : qu'en est-il de nos millions de compatriotes aux États-Unis ? Ils ont dit, ne sommes-nous pas opposés à ce que des Chinois tuent des Chinois ?

Ces camarades sont pédants et trop peu pratiques. Si nous insistons pour que les Chinois ne tuent pas les Chinois, pouvons-nous libérer la Chine ? Quant aux millions de Chinois aux États-Unis, c'est bien sûr un gros problème, donc ces dernières années, nous avons également recherché des armes génétiques, c'est-à-dire des armes biologiques qui ne tuent pas les personnes jaunes. Mais cette recherche est très difficile. Israël est à la pointe de la recherche sur les armes génétiques dans le monde, et ses armes génétiques sont conçues pour traiter avec les Arabes et protéger les Israéliens. Mais même eux n'ont pas atteint le stade pratique. Nous avons une coopération de recherche avec Israël, et nous pouvons prendre certaines de leurs technologies et transformer les technologies qu'ils utilisent pour protéger les Israéliens afin de protéger les Jaunes. Mais leur technologie n'est pas assez bonne, et il nous est difficile de les surpasser en quelques années. Si la percée des armes génétiques est dans cinq à dix ans, nous ne pouvons pas attendre. La vie limitée de nos anciens camarades ne peut pas attendre. Bien que les soldats vétérans comme moi puissent attendre encore cinq ou dix ans, ces anciens camarades du 38e style et les quelques anciens de l'Armée rouge ne peuvent plus attendre. Nous devons donc renoncer à nos attentes en matière d'armes génétiques. Bien sûr, d'un autre côté, la plupart des Chinois aux États-Unis sont nos fardeaux, ils sont habitués à la libéralisation bourgeoise et n'acceptent pas facilement la direction de notre parti. S'ils survivent, nous mènerons des campagnes pour nous en occuper et les réformer à l'avenir. N'oublions pas que lorsque nous avons renversé le Kuomintang et libéré la Chine continentale, tant de bourgeois et d'intellectuels ont levé la main pour nous soutenir, mais nous n'avons pas voulu procéder à la "répression des contre-révolutionnaires" et des "anti-droitiers" pour nettoyer et les réformer ? Certaines personnes se sont cachées très profondément et n'ont pas été déterrées avant la Révolution culturelle.

moteur du progrès de l'histoire ? Combien de personnes sont mortes pendant la guerre des Trois Royaumes ? Combien de personnes sont mortes lorsque Gengis Khan a conquis l'Eurasie ? Combien de personnes sont mortes lorsque les Mandchous sont entrés dans la passe ? Peu de gens ont été tués lors de la Révolution de 1911, mais au moins 20 millions de personnes ont été tuées lorsque nous avons renversé les trois montagnes et ajouté la "répression des contre-révolutionnaires", "trois contre-révolutionnaires" et "cinq contre-révolutionnaires". ... Nous craignons que le cœur de certains jeunes ne se mette à battre en apprenant que des gens sont morts à la guerre. Pendant notre guerre, nous avons vu beaucoup de morts, nous avons vu beaucoup de sang et de chair, de foie et de cervelle, des cadavres partout et du sang qui coulait dans les rivières. En ce qui concerne le champ de bataille, tout le monde est jaloux de tuer des gens, car c'est la vie ou la mort, et les braves gagnent. Il est en effet cruel de demander aux Américains de tuer 100 à 200 millions de personnes, mais ce n'est qu'ainsi que nous pourrions échanger contre le siècle des Chinois, le siècle du Parti communiste chinois à la tête du monde. Nous ne voulons pas de morts, nous sommes des humanistes révolutionnaires. Mais si l'histoire doit nous faire choisir : faut-il mourir chinois ou mourir américains ? Est-il plus important de sauver la vie de centaines de millions de Chinois ou de sauver la vie de notre parti ? Nous ne pouvons choisir que ce dernier. Qui nous a dit d'être chinois ? Qui nous a dit d'être membres du Parti communiste ? Dès le premier jour où nous avons rejoint la fête, la vie de la fête passe avant tout ! L'histoire prouvera que notre choix est le bon.

Maintenant que j'ai fini de parler, vous pouvez probablement comprendre pourquoi nous menons cette enquête en ligne. Bref, notre enquête en ligne consiste à vraiment comprendre, si un jour nous utilisons secrètement des moyens décisifs pour « déblayer le terrain » aux États-Unis, cela suscitera-t-il la résistance de notre peuple ? Les gens le soutiennent-ils ou s'y opposent-ils davantage ? Notre jugement de base est que si le peuple accepte de tirer sur les prisonniers de guerre, femmes et enfants, il acceptera de « dégager le terrain » aux États-Unis. Depuis plus de deux décennies, la Chine est essentiellement dans une ère de paix, et toute une génération n'a pas été baptisée par la guerre. En particulier, depuis la fin de la Seconde Guerre mondiale, de grands changements se sont produits

soviétique et du régime communiste Dans les pays d'Europe de l'Est, l'idéologie occidentale s'est propagée à travers le monde. Occupant une position dominante, la théorie occidentale de la nature humaine et des droits de l'homme a de plus en plus infiltré la jeunesse chinoise. Par conséquent, nous n'étions pas très sûrs de l'attitude des gens. Si notre peuple s'oppose fondamentalement à notre "autorisation" aux États-Unis, nous devons bien sûr avoir des contre-mesures correspondantes.

Pourquoi menons-nous des enquêtes en ligne plutôt que par des canaux administratifs ? Il y a bien sûr une raison à cela.

Tout d'abord, réduire les interférences humaines aidera à découvrir les véritables pensées des gens, cela ne divulguera pas de secrets et ne révélera pas le véritable objectif de notre enquête. Le plus important est que ceux qui peuvent participer aux réponses aux questions en ligne sont principalement des groupes avec un certain bagage culturel et un certain niveau de réflexion, ils sont la colonne vertébrale et les leaders qui jouent un rôle décisif parmi notre peuple. S'ils sont avec nous, tout le peuple nous suivra ; s'ils sont contre nous, ils joueront un rôle dangereux dans toute la société pour se soulever et se soulever.

À notre grand soulagement, ils n'ont pas remis de papiers vierges, mais plutôt, ils ont remis plus de 80 points. C'est la réalisation exceptionnelle de la publicité et de l'éducation de notre parti depuis des décennies.

Bien sûr, il y a aussi très peu de gens qui sont influencés par l'Occident et qui s'opposent à tirer sur des prisonniers de guerre, des femmes et des enfants. Certains d'entre eux ont dit : "En voyant tant de gens dire qu'ils vont attaquer des femmes, des enfants et des enfants, je suis vraiment terrifié. Êtes-vous tous fous ?" Certains ont dit : "Les Chinois prétendent être pacifiques, mais ils sont en fait la nation la plus cruelle. Les commentaires sont pleins de Le bruit de l'abattage est effrayant.

Bien qu'il y ait trop peu de personnes ayant de tels points de vue pour affecter la situation globale, nous devons encore renforcer notre travail de propagande contre de tels arguments. Il s'agit de promouvoir vigoureusement la dernière thèse du camarade He Xin. Sa dernière conclusion a été rapportée au gouvernement central il y a longtemps, et

camarade He Xin a souligné il y a quelque temps lors d'un entretien avec le "Commercial Daily" de Hong Kong : "Les États-Unis ont une conspiration terrifiante." Selon ses informations, du 27 septembre au 1er octobre 1995, la Fondation Gorbatchev financée par les États-Unis a invité les 500 hommes politiques, dirigeants économiques et scientifiques les plus importants du monde actuel, dont George Bush (il n'était pas le président des États-Unis à l'époque), Mme Thatcher, Blair, Brzezinski, Solloz, Bill Gates, le futuriste Naisbitt et d'autres hotspots mondiaux ont tenu une réunion de haut niveau à l'hôtel Fairmont de San Francisco. Une table ronde sur la mondialisation et comment conduire l'humanité dans le 21e siècle. Selon He Xin, les élites mondiales présentes à la réunion estiment qu'au 21e siècle, seuls 20 % de la population mondiale suffisent à maintenir la prospérité de l'économie mondiale, et que les 80 % restants ou les 4/5 de la population terrestre ne peuvent créer une nouvelle valeur gaspillage humain. Les participants pensaient que les 80% supplémentaires de la population appartenaient à la population des ordures, et qu'ils devraient progressivement essayer d'utiliser des moyens "high-tech" pour les éliminer.

Ainsi, puisque l'ennemi complot secrètement pour anéantir notre population, nous ne pouvons certainement pas être miséricordieux envers eux. Le rapport du camarade He Xin était très opportun, prouvant la justesse de notre lutte du tac au tac et la sagesse et la justesse du déploiement clairvoyant de la stratégie du camarade Deng Xiaoping vers les États-Unis de son vivant.

Bien sûr, lorsque nous rendons public le discours du camarade He Xin, nous ne pouvons pas le publier dans le journal du parti, afin de ne pas alerter l'ennemi, car le discours de He Xin peut faire croire à l'ennemi que la science et la technologie modernes dont nous disposons, y compris "propres" technologie nucléaire, génétique La technologie des armes génétiques et la technologie des armes biologiques peuvent fournir des moyens puissants pour anéantir leurs populations à grande échelle.

La dernière question, je veux parler de la question de saisir fermement les préparatifs de la lutte militaire.

créances douteuses bancaires, de protection de l'environnement, de sécurité sociale, d'éducation, de sida, de pétitions et même d'émeutes qui sévissent dans notre pays, ce qui a ébranlé leur détermination à se préparer à la lutte militaire. Ils croient que la question de la réforme politique doit être abordée en premier, et que notre propre réforme politique vient en premier, et qu'après avoir résolu les problèmes intérieurs, la question des luttes militaires extérieures viendra ensuite.

Cela me rappelle la période critique de la révolution chinoise en 1948. A cette époque, l'armée de l'Armée populaire de libération buvait des chevaux sur le fleuve Yangtze, mais la situation dans les zones libérées était très compliquée, et des problèmes difficiles à résoudre se produisaient partout. Le gouvernement central recevait chaque jour des appels urgents. ce qu'il faut faire? Faut-il s'arrêter et rectifier l'arrière et l'intérieur avant d'avancer, ou faut-il traverser le fleuve Yangtsé d'une traite ? Avec sa sagesse et son courage extraordinaires, le président Mao a donné l'ordre de marche pour "mener la révolution jusqu'au bout" et a libéré toute la Chine. Il s'est avéré que ces problèmes contradictoires qui semblaient "énormes" au début ont tous été résolus dans les vagues déferlantes de la révolution.

Maintenant, nous semblons être à un moment critique où l'armée révolutionnaire boit des chevaux dans le fleuve Yangtze. Tant que nous saisissons fermement le point le plus fondamental de la préparation de la lutte militaire, le gouvernement central estime que tant que nous résolvons le problème américain en d'un seul coup, tous nos problèmes domestiques seront résolus. Ainsi, nos préparatifs pour la lutte militaire semblent être (parties sensibles du discours), mais visent en fait les États-Unis, dépassant de loin la portée des attaques contre les porte-avions et les satellites.

Le marxisme souligne que la violence est accoucheuse d'une nouvelle société. La guerre est donc l'accoucheuse du siècle chinois. Alors que la guerre est sur nous, j'ai de l'espoir pour notre prochaine génération.

Après avoir lu Chi Haotian : La guerre n'est pas loin de nous, c'est l'accoucheuse du siècle chinois ! "Vous devriez comprendre, vous devriez comprendre.



喜馬拉雅東京櫻花團

HIMALAYA TOKYO SAKURA GROUP

| | | | | | |
|---|---|---|---|--|---|
|  |  |  |  |  |  |
| GNWS (日文版) (英文版) | GNWS (簡中版) | GNWS (繁中版) | DISCORD (農場) | GTV (櫻花團) | GETTR (東京サクラ) |

Avis de non-responsabilité : cet article est reproduit à partir d'autres sites ou créé par des particuliers. Gnews n'assume aucune responsabilité quant à l'authenticité et à l'authenticité de l'article, et l'article ne représente pas non plus les opinions et les positions de Gnews. Si vous avez des problèmes de droit d'auteur ou d'autres problèmes, veuillez nous contacter pour supprimer.

Diffuser la vérité et les faits

[Télécharger le PDF\(2\)](#)

Comment ⁰

– Aucun commentaire disponible –